



„Marilou“ hat Petra Gertitschke vom Laupheimer Fotokreis dieses kolorierte Bild betitelt. Es ist im Rahmen eines Portrait-Workshops des Laupheimer Fotokreises auf Schloss Sommershausen entstanden.

FOTO: PETRA GERTITSCHKE

Fotokreis ist wieder Bezirks-Vizemeister

Mit Bildern zum Thema „Nostalgie koloriert“ überzeugen die Lichtkünstler die Jury

LAPHEIM (Ifk) - „Nostalgie koloriert“: Dieses Thema hat sich der Laupheimer Fotokreis für die Bezirksfotomeisterschaft des DVF-Bezirks Alb-Donau gewählt. Die Laupheimer wurden wie schon 2014 Vizemeister.

Der Wettbewerb wurde dieses Jahr von den Fotofreunden Herbrechtingen im Rahmen der 24. Herbrechtinger Fotowoche unter dem

Titel „Bilderwelten“ ausgerichtet. Elf Bilder schickten die Laupheimer ins Rennen. Die Jury setzte sie auf Platz zwei.

Lob für originelle Idee

Die Juroren lobten die schöne und konsequente Gruppenarbeit und Umsetzung, die originelle Idee, die ansprechende Wirkung durch ein großes Format. Die Fotofreunde Her-

brechtingen belegten Platz eins, die Fotofreunde Ehingen Rang drei. Zum Erfolg der Laupheimer haben Petra Gertitschke, Peter Jansen, Johnny Krüger, Dieter Kugler, Frank Winkler und Dirk Zimmermann beigetragen. Der Nostalgie-Trick daran: Ihre Wettbewerbsbilder, im Original in Farbe, wurden zunächst in Schwarz-Weiß umgewandelt und dann mit Photo-shop im alten Stil koloriert.

Alle Bilder dieses Wettbewerbs des Deutschen Verbands für Fotografie (DVF) sind bis 28. November im Bürgersaal des Herbrechtinger Rathauses zu den üblichen Öffnungszeiten zu sehen. Mehr Informationen unter

» www.fotofreunde-herbrechtingen.de